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B E S C H L U S S
der öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses

vom Donnerstag, den 17.06.2021.

4.5 Anfragen und Anregungen
Bernd Töpperwien fragt an, welcher Preis derzeit für Käferholz erzielt wird, wie hoch der Planwert
im Haushalt war und ob mit Mehreinnahmen gegenüber der Planung gerechnet werden kann.
Außerdem möchte er wissen, ob sich die Holzverteuerung auf den Holz-Anbau der Jagdhütte
auswirkt.

Der Käferholz Preis variiert je Stärke des Holzes von 1 bis 20 €/Fm.
Der Planwert im Haushalt war 2€/Fm.
Ja, es kann mit Mehreinnahmen gegenüber der Planung gerechnet werden. Diese Mehreinnahmen
orientieren sich natürlich an dem Holzeinschlag und dieser ist nicht vorhersehbar!
Mit dem Holz-Anbau an der Jagdhütte hat der Stadtwald Neu-Anspach nichts zu tun. Da müsste
sich Herr Töpperwien an die Jagdgenossenschaft Anspach/Westerfeld wenden.




